
 委員 伊久美早利 

【退会挨拶】 

                松山茂人会員 

 7/1の異動で人吉に来てすぐの水

害であわただしい日が過ぎて、昨年

9/18の例会で入会の挨拶をさせて頂

きました。コロナの影響で例会やイ

ベントなどが中止となりましたが幸

いゴルフ会で楽しく親睦参加させて

頂きました。７月の取切戦にはぜひ参加させてい

ただこうと思っております。 

 私の後任については、延岡様に手続き用紙を提

出しておりますので宜しくお願い致します。 

 水害からの復興は今からと思います。早く元気

な人吉に戻ればと願っております。 

 人吉ロータリークラブの益々の発展と皆様方の

御健勝を祈念いたしまして御礼の挨拶とさせてい

ただきます。ありがとうございました。 

 

 

【ゴルフ愛好会】      委員長 新堀純子       

 ６/２０(日) 球磨カントリー倶楽部 

      葉山会長杯 第１２戦表彰 

     優勝 石蔵尚之会員  

 

        人吉球磨自動車会館より配信 

 

             葉山稔洋  会長 
                                        

         ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ 上村祐一委員 

 

 

     ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ  竹長一幸委員長 
 

    

   幹事 北 昌二郎 

 

≪持ち回り理事会承認事項≫ 

○堤脩会員 退会申し出を承認（6/30付け） 

○会員候補者岡本明徳(あきのり)氏  

 返信ハガキ 賛成51（会員51） 

 今後は29日オリエンテーション、7/2入会式の予定 

≪連絡事項≫ 

○熊本水前寺公園ＲＣ例会場変更のお知らせ 

 7月から「ホテルメルパルク熊本」に変更 

○熊本ＲＣ 6/25より例会を再開 

○宮原ガバナー補佐よりＩＭお礼状 

 ＩＭの記念写真を購入希望は事務局まで.１枚800円 

○当クラブ例会 

7/2 「新旧理事役員歓送迎会」18:30～華の荘  

例会前18:00から定例理事会開催します 

7/9クラブ協議会前半12:30～自動車会館 ﾊｲﾌﾞﾘｯﾄﾞ例会 

7/16ｸﾗﾌﾞ協議会後半12:30～自動車会館  

7/23 休会 

通 算 3 0 8 9 回 

2 0 2 1 年 6 月 2 5 日 

第 ２ ９ 回 例 会 

 国 歌  「君が代」           

 Ｒ Ｓ  「我等の生業」 

点鐘 退会挨拶 

国歌・Ｒソング斉唱 ゴルフ結果報告 

会長の時間 寄付の申し出  

幹事報告 一年を振り返って 

出席率報告 寄付カード 

会務報告 点鐘 

現 会 員 数   51名 出席免除会員数 3名 

出席義務会員数 48名  

欠 席 者 数 20名 
 

出 席 者 数 28名 

免除会員出席数 3名 ZOOM(3名) 会場(28)名 

＊届け出欠席   浅野・後藤・春木・平田・堀川・岩下・加登住 

        松下・内藤・延岡・大賀・尾上・武末・冨永 

        友永・外山・堤正・堤脩・漆野・渡辺 

＊出席免除会員  (b) 愛甲 増田 本田 

＊メークップ期間は年度内(7/1～6/30 迄)になります。 



  葉山稔洋会長より「会長終了記念」、北昌二郎幹

事より「幹事終了記念」として、Ｒ財団、米山記念

奨学会、人吉ＲＣ奨学基金委員会へご寄付がありま

した。  

 堤脩会員より人吉ＲＣ奨学基金委員会へご寄付が

ありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【葉山年度回顧】 
 
 
       一年を振り返って 

  

                

   幹事 北 昌二郎  

 

 

 

  

 幹事として最後のご挨拶をさせて頂きます。 

 入会21年目にして幹事を仰せつかりました。そし

てロータリーにこれだけ深く関わったのは初めてで

した。これも皆様の友情に感謝申し上げるところで

ございます。今年一年は大変難しい判断を迫られた

年でありました。ロータリーだけではなく、会社も

団体運営においてもそのように思います。その中で

は間違った判断があったかもしれません。 

 葉山会長の女房役として力になれなかったかもし

れませんが、私は良い先輩にめぐり合えたなあと

思っております。 

 つたない幹事でございましたが、一年間やってこ

れたのも皆様方の友情のお陰、大目に見て頂き感謝

いたします。 

 意を尽くしませんが、反省のご挨拶とさせて頂き

ます。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

    

   会長 葉山稔洋 

 

 

 皆さん今日は、最終例会に多くの方に参加頂きあ

りがとうございます。 

 ＷＥＢだのリモートだのＺＯＯＭだの機器を利用

して便利にはなりましたが、今日の様にフェイスto

フェイスで例会が開催でき、その上極上のお弁当を

頂き、沢山の方に参加頂き誠に有難うございます。  

 一年を振り返って報告をさせて頂きますが、兎に

角、前田パストガバナーの決まり文句、「段取り８

部」を肝に銘じ始めるつもりが、コロナウィルス感

染拡大防止の為に、ＰＥＴＳ、地区研修･協議会ま

してや家庭集会も出来ない状況で新年度を迎え、夜

半には熊本南部豪雨災害となり、会員事業所の７割

が自宅もしくは事業所が被災し、例会場であります

あゆの里も被災し例会の開催どころではない状況に

追い込まれました。そんな中、緊急理事会を7/15に

招集し、「災害支援対策委員会」を立上げ被災状況

の把握をはじめて頂きました。それから9/9までに

計４回開催し被災ゴミの撤去とキッチンカーによる

炊き出しを決定し実行しました。 

 親クラブの熊本RC・台北稲江RC・韓国慶山RCをは

じめ全国各地の多くのRCから心温まるお見舞いや救

援物資・支援金等を頂きました。また、当初資金繰

りした被災ゴミの撤去・回収において硯川ガバナー

に直談判した甲斐があり地区に寄せられた資金を充

てて頂く事となり会費免除の一部に回すことが出来

ました。 

 そしてようやく9/18自動車会館をお借りし、例会

を再開出来るようになりましたが、コロナ渦である

為、ZOOMを取入始めました。右も左もわからない状

況から水野ZOOM担当特別委員長いやいや特別大臣に

は大変お世話になりました。他のクラブの模範と

なった事でしょう。各委員会においても大半の委員

会が思うように活動が出来ず、消化不良だったと思

いますが、その分石蔵年度で活動頂きたいと思いま

す。事務局も私が20年ほど前に住んでいた場所に移

し、緒方さんには勝手が違い大変ご迷惑をおかけし

ました。 

 ところで皆さんは、今年のRI会長の名前をご存じ

でしょうか？ホルガー・クナーク会長「ロータリー

は機会の扉を開く」、硯川ガバナーのスローガンは

「ロータリーは無限の可能性：情熱で夢を未来に届

けよう」、そして私のテーマは、「この仕合せ(め

ぐり合わせ、運命)に感謝し、より豊かな人生の扉

を拓こう」でした。この看板と垂れ幕もたった１度

だけしか日の目を浴びる事がかないませんでした。

これも運命でしょうか？５年前の熊本地震の時もそ

うでたが、今回の災害にめぐり逢い、見ず知らずの

多くの心温かいロータリアンやボランティアの方々

と出会い、人として多くの事を学ばせて頂いた気が

します。 

 これからどれだけお返し出来るか？何年かかるか

知れませんが地道に恩送りをして行ければと思って

おります。 

 最後になりましたが、たった29回の例会しか出来

ず、人吉ロータリークラブ６４年の歴史の中で何で

もかんでもすべてにおいて最低記録を更新した１年

でしたが、北幹事、水野副会長を始め理事役員、そ

して会員の皆さんに支えて頂き、なんとか最終例会

を迎える事ができました。本当に有難うございまし

た。感謝の一言に尽きます。有難うございました。 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10.8 ガバナー面談会 

10.8 熊本ＲＣ 

10.8 福岡城南ＲＣ 

豊田西ＲＣ物資支援 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2.26 玉名ＲＣ来訪 

リモート授業環境づくりプロジェクト  

人吉高校・球磨工業高校 贈呈式 

11.13 二本松ＲＣ来訪  

11.28～29 荒尾RC交流 

11.29 指宿RC来訪 

11.26 夫人の集い 鹿児島 

ベテラン会員卓話 堤脩会員 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【寄付カード】 

〈ニコニコ箱委員会〉 

・葉山会長 松山所長短い間でしたがお世話になり 

 ました。また人吉へお越しください。   

・浦田会員 葉山会長・北幹事、一年間ご苦労様で 

 した。                 

・松山会員 あっという間の1年でした。楽しい思い 

 出をありがとうございました。人吉ＲＣの益々の 

 発展を願っております。         

・青木会員 葉山会長 北幹事、一年間本当にお疲 

 れ様でした。そしてありがとうございました。 

                     

・中島会員 葉山会長、北幹事、一年間本当にご苦 

 労さんでした。例会数が29回と少なかったのです 

 がご心労大変でしたね。ニコニコが少ないと思い 

 ますのでニコニコのみとします。     

・本田会員 葉山会長、北幹事、一年間お疲れ様で 

 した。例のない大変な状況の下、誠心誠意奉仕い 

 ただき心より感謝いたします。      

・有馬会員 葉山会長、北幹事、１年間お世話にな 

 りました。水災、新型コロナ禍対策で大変な中ご 

 尽力いただきありがとうございました。お疲れ様 

 でした。                

・大久保会員 葉山会長、北幹事、１年間厳しい状 

 況で大変ご苦労様でした。        

・有村会員 葉山会長、北 幹事、１年間コロナ禍 

 の中での運営大変ご苦労様でした。    

・新堀会員 葉山会長、北幹事、竹長委員長、一年 

 間お疲れ様でした。           

・井手会員 葉山会長、北幹事、大変な年の大役お 

 疲れ様でした。             

・浦田会員 米寿のお祝い誠にありがとうございま 

 した。                 

・上村会員 賀寿会大変お世話になりありがとうご 

 ざいます。新参者の私まで加えていただき大変感 

 激いたしました。            

・伊久美会員 葉山会長、役員の皆様、理事の皆 

 様、大変お世話になりました。お疲れ様でした。  

                     

・鳥井会員 大水害による被災にコロナ禍と大変な 

 年でしたが、葉山会長はじめ役員の皆様には頑 

 張っていただき、感謝申し上げます。どうぞゆっ 

 くりなさってください。         

・戸高会員 葉山会長、北 幹事、１年間大変お疲 

 れ様でした。私自身も例会の出席も少なくご迷惑 

 をおかけいたしましたのでニコニコごめんねいた 

 します。                

・水野会員 葉山会長、北幹事 舵取りの難しい年 

 度でした。お疲れ様でした。       

・安達会員 私の古稀を祝っていただきありがとう 

 ございます。これからも宜しくお願いいたしま 

 す。                  

 

<Ｒ財団委員会> 

・岩井会員 葉山会長、北 幹事１年間大変お疲れ 

 様でした。職業奉仕委員長として何もできなかっ 

 たのですみませんでした。        

・中川会員 葉山会長、北幹事、１年間大変な時期 

 にお疲れ様でした。また来年もがんばりましょ 

 う。                  

・宮原会員 葉山会長、北 幹事大変な1年本当にお 

 疲れ様でした。             

・石蔵会員 コロナ、水害などご苦労の絶えない１ 

 年だったと思います。葉山会長、北 幹事本当に1 

 年間お疲れ様でした。          

 

<米山記念奨学委員会>  

・石蔵会員 Ｒ財団寄付と同文       

 

<人吉ＲＣ奨学基金委員会> 

・片岡会員 葉山、北年度、大変な年度でしたが、 

 苦労を乗り越えて素晴らしい年度でした。 

・石蔵会員 Ｒ財団寄付と同文        

・ゴルフ会 6月20日チャリティー寄付    

 

 

      点 鐘   葉山稔洋 会長 

 

 

3.14 地区大会ライブ配信 

3.26 花見例会  

5.26 小田原北RC例会リモート参加 6.12 第６Ｇ ＩＭ 


